

MEDICINA BASADA EN EVIDENCIAS

Se concluye con que se define la cohorte adecuadamente, desde el punto de vista del estudio, comprobando la ausencia de enfermedad en la forma que debe de ser. La evaluación de la exposición fue aceptada de manera ideal por los resultados que obtuvo. Y se da por hecho que el seguimiento de los pacientes continuo hasta el final, ya que explica cada patologia que mostro el paciente en el transcurso del estudio.

Son comparables los resultados, y fueron casos definidos con la seleccion de problemas de los pacientes.

Estimado Dr hugo , que tal. Le prometo que lei el tema una y otra y otra vez y no le entendi, prometo hacer visible mis dudas y pedir su ayuda en la proxima clase. Un saludo